Judozentrum Heubach beim Kano Cup 2007 erfolgreich

Beim diesjährigen Toto-Lotto Kano Cup in Schwetzingen erzielten die Heubacher mit drei ersten, zwei zweiten und einem fünften Platz ein hervorragendes Ergebnis und waren damit in der Mannschaftswertung einer der erfolgreichsten Vereine.

Wegen parallel stattfindenden anderen Wettkämpfen reiste nur eine kleine Delegation aus je drei Mädels und Jungs aus den Altersklassen U12 und U 17 ins Badische.

Um so bemerkenswerter das tolle Ergebnis.

Dass es nicht noch besser ausfiel lag auch daran, dass sich in der Klasse U17 bis 81 kg mit Patrick Rauh und Felix Miensok zwei Vereinskameraden Konkurrenz machten. Durch vorzeitige Siege zogen beide souverän ins Finale ein. Hier profitierte Rauh von seiner aus dem Landeskader gewonnenen Erfahrung.

Er beherrschte den Kampf in jeder Phase, bezwang seinen Gegner vorzeitig durch einen Haltegriff, und sicherte sich so den ersten Platz

Bis 50 kg absolvierte Thomas Steiner ein fehlerfreies Turnier. In keinem seiner Kämpfe kam er nennenswert in Bedrängnis und erreichte so ebenfalls den obersten Podestplatz.

Mit Leni Bihlmeier bis 57 kg waren die Heubacher bei den U17 Mädels vertreten. Auch sie zog ohne Probleme ins Finale ein. Hier verlor sie knapp durch eine mehr als zweifelhafte Bestrafung wegen Inaktivität und wurde Zweite.

In der U12 war das Judozentrum mit zwei Kämpferinnen am Start.

Bis 33 kg konnte sich Theresa Geller im kleinen Finale leider nicht durchsetzen und musste sich mit dem fünften Platz zufrieden geben.

In der Klasse bis 28 kg zeigte Lucy Kallenbach eine tolle kämpferische Leistung. Sie trat, mangels Teilnehmerinnen in der eigenen, in der nächsthöheren Gewichtsklasse an

Hier entschied sie ihre Begegnungen gegen körperlich überlegene Gegnerinnen durch eine Energieleistung jeweils in der Verlängerung durch Golden Score. Dass sie auf Ihrem Weg zum ersten Platz versuchte, erst vor kurzem erlernte Techniken umzusetzen, ist in dieser Altersklasse außergewöhnlich und macht Hoffnung für die Zukunft.